

BASES VOLEIBOL

Fecha: Domingo 8 de septiembre 2024

Hora: 8:30 a 14:00

Lugar: Parque Tegualda, Bernardo O'Higgins 3201, Talagante

Organiza: Club Deportivo NCT

Colaboran: Agua Talagante y Departamento de Deportes Municipalidad de Talagante.

El Festival Deportivo NCT tiene como principal objetivo fomentar y motivar el deporte, en especial el voleibol en la categoría damas y varones: Mini e Infantil. Será un festival de mini voleibol con juego de carácter formativo y recreativo. Buscando estrechar vínculos de amistad, unión y confraternidad entre los participantes. Por lo que los puntos obtenidos, se utilizarán sólo como parte del deporte y no con el objetivo de competir.

I. Participantes

- -Pueden participar Clubes y Establecimientos Educacionales invitados que desde el momento de participar aceptan las bases.
- Los equipos estarán conformados por **4 jugadores en cancha**, mixtos (damas y varones), más dos reservas como máximo (no es obligación presentar reservas), respetando que se conformen equipos mixtos o sólo equipo de damas.
- -Podrán participar damas y varones representando a sus respectivos Establecimientos Educacionales o Clubes Deportivos nacidos en los años 2014, 2013, 2012, 2011, 2010, 2009.

II. De los Equipos

Los equipos estarán conformados por cuatro jugadores en cancha, damas y varones

manteniendo una dama siempre en juego, más dos reservas como máximo (No es

obligación presentar reservas), respetando que se conformen equipos mixtos o sólo

equipo de damas.

Cada Club o Establecimiento podrá presentar un máximo de 2 equipos por categoría. Esta

permitido subir a algún alumno de categoría, pero no bajarlo.

III. Modalidad del Encuentro

Al ser un festival de voleibol de carácter recreativo, este se realizará en una cancha de

pasto y las medidas de la cancha serán de 4 mts. De ancho por 8 mts. de largo. La altura

de la red será de 2,18 mts. Jugando categorías mini y categoría infantil separados en dos

grupos de canchas.

-Categorías:

MINI: Nacidos en los años 2012, 2013, 2014 y menor.

INFANTIL: Nacidos en los años 2011, 2010, 2009.

-Del juego.

El servicio será libre, detrás de la línea de fondo y/o con golpe de dedos desde la línea de

ataque o cercano a la red, luego que un jugador efectúe 3 servicios buenos, seguidos, el

equipo deberá rotar inmediatamente. El servicio no podrá ser bloqueado ni devuelto al

primer golpe, cualquiera de estas acciones, se considera punto en contra.

El juego se realiza sin bote, con tres toques, con registro de puntaje y con cambios libres.

El sistema de juego será festival, todos contra todos en donde cada equipo ira rotando de

cancha hasta que se enfrenten con la totalidad de los equipos participantes.

La duración de los partidos será de 10 minutos, comenzando al mismo tiempo con el

sonido de un silbato general.

El saque inicial lo realizará el equipo que se encuentre en el lado sur de la cancha.

Un vez transcurridos los 10 minutos, el silbato general sonará para indicar el final del partido, si el balón se encuentra en juego cuando este suene, se deberá terminar el punto sin detener el juego abruptamente.

-De la organización:

8 canchas en el pasto, distribuidas en 2 grupos, 4 canchas para categoría mini y 4 canchas para categoría infantil (estas pueden ser redistribuidas según la cantidad de participantes por cada categoría) Cada cancha tendrá un número para identificarla. Un equipo quedará fijo en una cancha y los demás irán rotando hasta finalizar la rotación y todos los equipos se hayan enfrentado.

-Control del torneo:

Cada cancha contará con un árbitro que se encargará de llevar el control de puntos. Los cuáles serán validados por un Juez General, quien realizará el cálculo de los puntos obtenidos por cada equipo.

Cualquier detalle técnico o de organización que no esté contemplado en estas bases, se acogerá la sugerencia y se decidirá en el momento y en conjunto con los profesores que medida tomar, respetando el carácter formativo y el sano desarrollo del evento y de cada encuentro.

IV. Inscripciones:

Cada club o colegio interesado en participar, deberá inscribir a sus equipos, enviando un correo electrónico al e-mail: voleibol@clubnct.cl donde se les enviará la ficha de inscripción.

El plazo para la inscripción será hasta el jueves 5 de septiembre 2024.

Cada club o Establecimiento puede inscribir hasta dos equipos por categoría.

Para hacer valida la participación de los equipos, debe cumplir con la inscripción equivalente a \$18.000 por equipo.

Una vez realizada la inscripción, cada club o establecimiento deberá realizar la transferencia electrónica, a la cuenta que será informada al momento de enviar la planilla al email indicado.

¡¡Importante!! No habrá devoluciones por no poder participar del evento. El dinero recaudado es para financiar la realización del festival y una vez que se decide realizarla se cuenta con los recursos recaudados.

V. Consideraciones Importantes de la actividad:

Hidratación: Nuestro Club se encuentra en una campaña de reducción de residuos plásticos, por lo que cada participante debe portar su botella de agua, la cual podrá rellenar con agua purificada que se encontraran en los puntos de hidratación que tendremos disponibles al interior de la cancha.

En caso de accidente la organización no se hace responsable de gastos médicos, por lo tanto, el llamado es a cuidarse y participar siempre con precaución.

VI. Premiación:

Se premiará con medalla del evento a TODOS los participantes de la categoría MINI. En la categoría Infantil, se premiarán los 3 equipos que más puntos obtenga. Definiendo un 1er, 2do y 3er lugar.

CANCELACION DEL FESTIVAL. El evento podrá cancelarse de acuerdo con las siguientes condiciones: -La recaudación por concepto de inscripciones no alcanza para cubrir los costos del evento.-. Si esto ocurre se procederá a la devolución del pago de las inscripciones.

Cronograma Tentativo:

- 08:30	Llegada de	las delegaciones.

- 08:45 Reunión técnica profesores.

- 09:00 Inicio de partidos.

- 10:20 Break.

- 10:40 Inicio partidos.

- 12:00 Premiación.

Los horarios podrían modificarse dependiendo de la cantidad de inscritos, El viernes 6 de sept. se publicará horario oficial.